



【校訓】ルール 友情 根性

No.5

【学校教育目標】

ふるさとを愛し、
心豊かでたくましく生き抜く生徒の育成

～地域を元気にする中学生、
地域から応援される中学生～

令和6年 7月19日発行

文責 校長

全県総体各競技で躍動

吹奏楽部は銅賞

7月6日(土)は、能代市文化会館において、第66回秋田県吹奏楽コンクール県北地区大会と秋田県立武道館において全県総合体育大会柔道競技が、7月13日(土)～15日(月)は、第73回 秋田県中学校総合体育大会が、競技ごとに各会場で開催されました。生徒たちは精一杯プレーし、走り、演奏していました。結果は下の通りです。東北大会に出場する選手の皆さんは、さらにレベルアップして、秋田県代表としての自覚をもって頑張ってもらいたいです。

保護者や地域の方々の支えも、大きな力になったと思います。ご声援、誠にありがとうございました。

【全日本吹奏楽コンクール第66回秋田県県北地区大会】

中学校小編成の部 銅賞 ニツ井中学校

【第73回 秋田県中学校総合体育大会】

○陸上部

男子3年100m	予選	□□□□	11"83		
男子1年1500m	予選	□□□□	4'56"21	決勝	4'51"33 9位
男子2・3年1500m	予選	□□□□	4'35"63	決勝	4'41"67 13位
男子共通4x100mR	予選	□□□□、□□□□、□□□□、□□□□			47"16
女子3年100m	予選	□□□□	13"22		
	決勝	第4位 □□□□	13"26	※東北大会出場	
女子2年100m	予選	□□□□	14"61		
女子共通200m	予選	□□□□	28"67		
共通走高跳	決勝	第6位 □□□□	1m35		
女子共通4x100mR	予選	□□□□、□□□□、□□□□、□□□□			53"77

○男子テニス部 個人 □□□□・□□□□ 2回戦敗退

○女子テニス部 団体 1回戦 vs 城東(2-1)

2回戦 vs NASTC(1-2)

個人 □□□□・□□□□ 1回戦敗退

□□□□・□□□□ 1回戦敗退

□□□□・□□□□ 1回戦敗退

○女子バスケ部 1回戦 vs 泉(79-43) ※能代南中、藤里学園と合同

○柔道部 50kg級個人 □□□□ 2回戦敗退

55kg級個人 □□□□ 2回戦敗退

60kg級個人 □□□□ 2回戦敗退 同 □□□□ 1回戦敗退

73kg級個人 □□□□ 2回戦敗退

○剣道 女子団体 1回戦 vs 楓凜館(2-2) ※本数差により敗退

個人 □□□□ 1回戦敗退

個人 □□□□ 1回戦敗退

○体操 個人総合 3位 □□□□ ※東北大会出場

○バドミントン 女子個人複 □□□□・(能代東) 1回戦敗退

テニス 白神JSTC 男子個人 優勝 □□□□・(能代二) ※東北大会出場

個人 準優勝 □□□□・□□□□ ※東北大会出場

女子個人 □□□□・□□□□ 3回戦敗退

県教育委員会の学校訪問 全学級の授業を参観

7月2日(火)に北教育事務所山本出張所の学校訪問があり、全学級の授業の様子を参観していただいた後にご指導とご助言をいただきました。生徒たちはタブレットなどのICTを活用したり、グループで話し合い発表したりして積極的に学習に取り組んでいました。前校長でもある大塚所長からは「しっかり話を聞き取り自分の考えを発表している」「生徒の笑顔と真剣に取り組む姿がたくさんあった。成長を感じる」などの言葉をいただきました。



1 A 社会



2 B 英語



3 A 英語



3 B 数学

歴史カードを時代ごとに貼り付け タブレットで英語のCM撮影 プレゼンで絶滅危惧種を説明 自分の考えを送信、電子黒板で共有

きみまちカンパニー ～3部門で活動中～

7月3日(水)の活動は「観光」「企画」「産業」の3事業部で、地域の方を講師に招いて学習しました。観光事業部では二ツ井町観光協会会長の□□さんから、観光協会での取組についてお話していただきました。企画事業部では2つのグループに分かれ、1班は東北印刷の□□さんからポスターの作り方について具体的に指導していただきました。2班はきみまち阪公園の和歌について学ぶとともに、□□さん、□□さんのご指導で百人一首に挑戦しました。産業事業部は、「お好み焼きカッキー」のキッチンカーを運営している□□さんから、放置柿の収穫・商品化などについて説明していただきました。それぞれの事業部では、今回学んだことを11月3日のきみ・パ・フェスにつなげていくことにしています。



観光協会会長さんの講話



企画事業部 ポスター制作について



企画事業部 和歌を学ぶ百人一首



産業事業部 ○○さんの講話

社会を明るくする運動 ～みんなでAction!～

7月12日(金)の放課後、青少年の健全育成を目的とした社会参加活動促進事業「みんなでAction!」に参加しました。生徒会執行部と3年生有志がいくつ二ツ井ショッピングセンター前で、チラシを配布するなどして、非行防止を呼びかけました。

生徒会長の□□さんは暑い中パンダの着ぐるみを着て頑張っていました。地域のみなさんからは温かい励ましの言葉をいただきました。



モデルロケット制作

7月16・18・19日、各学年ごとに全校生徒が8月18日に行われる「能代宇宙イベント」で打ち上げるモデルロケット作りに挑戦しました。講師の先生の指導により完成したロケットに、イラストを描いたり色を塗ったりしてオリジナル機を仕上げました。イベントではロケット2000機を打ち上げます。

